

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Maria	Scholhälter	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung .....	2
TOP	2 Gäste.....	2
TOP	3 Protokoll.....	2
TOP	4 Berichte.....	2
TOP	5 Haushalt.....	3
TOP	6 Bänke.....	3
TOP	7 Vandalismus EF 50.....	3
TOP	8 Anwesenheitspflicht .....	4
TOP	9 NÖ.....	4
TOP	10 Verschiedenes .....	4

## TOP 1      Begrüßung

Greta begrüßt die Anwesenden Referent\*innen und stellt die Tagesordnung vor.

## TOP 2      Gäste

Die neu gegründete anarchistische Hochschulgruppe fragt allgemein nach wie man am Campus einen Raum bucht

Sie fragen nach, ob sie den AstA Seminarraum haben können; eine Diskussion folgt; es wird nach Sicherheitsvorkehrungen gefragt; und nach Verbindungen zur Antifa; die Sicherheitsvorkehrungen werden kritischen Nachfragen unterworfen; die Vertreterin der anarchistischen HSG ist damit einverstanden, dass Polizei anwesend ist; AGDO hält einen Informationsvortrag über Anarchismus allgemein; es wird Kritik an der leicht ablehnenden Haltung der Polizei geäußert;

Abstimmung ob die anarchistische Hochschulgruppe den Raum erhalten soll:

(4/2/2 J/N/Ent.)

Damit erhält die anarchistische Hochschulgruppe den Seminarraum

## TOP 3      Protokoll

Abstimmung über das Protokoll von Falko: (5/0/3 J/N/Ent.)

Damit ist das Protokoll von Falko angenommen

## TOP 4      Berichte

### Soziales

Falko möchte eine Spendenbox und Flyer im asta aufstellen

Es gibt keine größeren Bedenken; die Spendendose wird im Serviceraum aufgestellt

Falko möchte einen Vortrag über Vereinsarbeit und Flüchtlingshilfe im AStA veranstalten

### Campus

Das Campus Team zeigt den neuesten Entwurf der Restaurant Karten

Es wird darüber diskutiert ob Linien auf den Karten diskutiert; man einigt sich darauf, Karten ohne Linien zu drucken

### Vorsitz

Hannah berichtet, dass am 13. März das Vorgehen bei Veranstaltungen am Campus bezüglich des Hausrechts mit den Verantwortlichen der Uni besprochen wird; dementsprechend wird es schwierig, eine Podiumsdiskussion zur Landtagswahl zu veranstalten; Hendrik plant trotzdem im Voraus und hofft dass das Treffen zu positiven Ergebnissen führt

Johannes berichtet dass die Podiumsdiskussion und das Hausrecht auch im Senat Thema sein wird; Hausrecht an der TU Dortmund war bis jetzt nicht geregelt; durch die mangelhafte Organisation und schlechte Nachberichterstattung der letzten Podiumsdiskussion sollen jetzt allgemeine Regeln zu Veranstaltungen und Hausrecht aufgestellt werden; Dezernat 6 hat laut eigener Aussage Hilfe angeboten, die aber nicht angenommen wurde; Johannes rät von allgemeinem Protest bei der Regelfindung ab, da bis jetzt bei den verantwortlichen Stellen keine negative Meinung der Studierendenschaft vorherrscht

Die Erweiterung des Studierendenservices auf die Landesbibliothek wird diskutiert; 15 Cent pro Studierendem; laut Schätzung sind rund 1000 Studierende der TU Dortmund bereits an der Landesbibliothek angemeldet; der AStA reicht den Vorschlag an das Studierendenparlament; die Universitätsbibliothek ist demnächst für Nutzer der Landesbibliothek umsonst nutzbar

## TOP 5      Haushalt

Es werden Anmerkungen an den Haushalt gemacht, Helge erklärt oder verspricht sie einzupflegen.

Johannes Blömeke hat einen Arbeitsauftrag an den AStA: Die Arbeit der IT-Administratorin zu evaluieren; Hannah wird sich mit ihr unterhalten

Das IT-System an sich wird in Frage gestellt; dazu wird keine Entscheidung getroffen  
Abstimmung über den Haushaltsentwurf: 7/0/2

Damit ist beschlossen, den Haushaltsentwurf in seiner jetzigen Fassung an den Haushaltsausschuss weiterzugeben

## TOP 6      Bänke

Niklas stellt den Antrag, den Studentenwohnheimen für Großveranstaltungen die Bierzeltgarnituren des AStAs auszuleihen: (8/0/1 J/N/Ent.)

Damit ist der Beitrag angenommen

## TOP 7      Vandalismus EF 50

Mirko fordert eine Stellungnahme des AStA gegen Linke, die die Toiletten in der EF 50 beschmiert haben; Falko: Wir wissen nicht von wem es kommt; Hannah: Bagatelle, nur Schmierereien in Klos; Johannes: Stellungnahme gibt dem nur Öffentlichkeit; Helge: Das Schwulenreferat fühlt sich bedroht; dieses ist aber nicht aktiv auf den AStA zugegangen; Niklas: Stellungnahme würde Aufmerksamkeit für Linke und Rechte nur erhöhen

## TOP 8      Anwesenheitspflicht

Bei Kulturveranstaltungen, auch den kleineren, gibt es meist Anwesenheitspflicht, teils unnötig; Falko beantragt, dass eine Art Strichliste geführt wird und vor einer Veranstaltung geprüft wird wie viele Helfer nötig sind

Hannah kritisiert dass die Anwesenheit bei den Sitzungen rückläufig ist, dass Referenten kurz vor Beginn der Sitzung absagen, dass Referenten während der Sitzung den Raum verlassen, dass Referenten vor Sitzungsende gehen; dass Referenten bei Veranstaltungen mit Anwesenheitspflicht ohne Entschuldigung fehlen

Rachid hätte gern einen neuen Sitzungstermin, da ihm 17 Uhr unpassend ist

## TOP 9      NÖ

Nichts

## TOP 10      Verschiedenes

Es gibt nichts Verschiedenes.